

第 81 号

華房福栄だより

令和6年 4月 発行



〒758-0212 萩市大字福井下3507番地1

小規模多機能型居宅介護施設

ケアセンター 華房 福栄

(0838) 52-5777

認知症対応型共同生活介護施設

グループホーム 華房 福栄

(0838) 52-5522

〒758-0212 萩市大字福井下3507番地11

グループホーム 華房 福栄 2号館

(0838) 52-5455

ケアセンター華房福栄



波多野 良江

(介護支援専門員・介護福祉士)

管理者就任のご挨拶

4月1日より、ケアセンター華房福栄の管理者に就任致しました、波多野良江と申します。ケアセンター華房福栄を利用される皆様、ご家族様にとって、より良い在宅生活を送れるお手伝いができるよう、また日々を楽しく過ごしていただけるよう、職員一同努めさせていただきます。

柔軟なサービスを心掛け、地域に必要とされる施設であるよう、微力ではございますが、精一杯努めさせていただきます。何卒、前任者同様に格別のご指導、ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い致します。

お花見ドライブ



3月の上旬から中旬に、虎ヶ崎、笠山、上野台のドライブにお花見も兼ねて行ってきました。お天気もよく、虎ヶ崎からはきれいな海を眺めることができました。山桜もちょうど見頃で利用者様からは「海がきれいで良いですね。」「久しぶりに来た、また行きたいです。」とのお言葉を頂戴しました。

ここへ行ってみたい！！



3月10日 華房ご近所の願行寺の立木薬師如来像を見に行きました。櫃の大木に彫り込まれた仏像で、江戸時代末の木喰五行上人の作だそうです。大きな櫃の木に驚かれ「近所でも知らなかった。」との声が上がりました。

～職員紹介～

4月より、えきまえケアセンター華房より異動して参りました。ケアセンター華房福栄は6年ぶりの勤務となります。また利用者様と笑顔で楽しく過ごせるよう 頑張りたいと思います。よろしくお願い致します。



瀬畑 昌代
(介護福祉士)

グループホーム華房福栄

1号館

鬼は外、福は内！！



2月3日 節分祭を開催いたしました。鬼退治ゲームと題し、豆に例えたビー玉を鬼の的を目掛けて転がし、得点を競い合いました。「鬼は外～！福は内！」と大きな掛け声と絶妙なコントロールで、大変な盛り上がりでした。笑い声が響き、楽しいひと時となりました。

寒さもやわらぎ、ちょっとそこまで・・・



天気の良い日に、河津桜を見に行きました。「なんと綺麗やねえ～」「もうじき春が来るんやねえ～」と、とても喜んでおられました。また、萩八景遊覧船にも乗船し、川からの萩観光も楽しめました。

2号館

節分



2月3日、鬼に扮装した職員にお手玉を投げつけ鬼退治をしました。何度も抵抗する鬼の姿を見て、皆様、大笑いされていました。



お花見ドライブ

4月1日、梅林公園までお花見ドライブへ出かけました。日和もよく、桜の花が一気に開花しており「こりゃあ見事に咲いたねえ」「今日は来られてよかったよ」と喜んでいただけました。



2024年入社式・新人オリエンテーション



4月1日 菽慈生病院において、医療法人社団慈生会の入社式が行われました。式では、八木田理事長より、慈生会の沿革や基本理念等のお話がありました。翌日のオリエンテーションでは、在宅療養支援部の各管理者より、施設の紹介がありました。

3 事業所合同防火避難訓練



3月21日、華房福栄3事業所合同での防火避難訓練を実施いたしました。

今回はケアセンター華房福栄の台所から夜間出火したと想定し、出火元から利用者様をグループホーム華房福栄2号館へ避難誘導いたしました。その後は、消火器を使用するの消火訓練と発電機の使用方法の確認をいたしました。



人事異動(4月1日付)

- ・野村 多恵子 (副管理者・介護支援専門員)
グループホーム華房福栄2号館 → グループホーム華房福栄1号館
- ・山中 和美 (介護支援専門員)
ケアセンター華房福栄 → グループホーム華房福栄2号館



よっちゃんのつぶやき

4月に入り、いよいよ春本番ですね😊皆さんは、どのような春の思い出がありますか？

私は阿東の田舎に生まれ育ちました。冬は雪が多く3月中旬頃まで雪が残る年もありました。

暖かくなり、屋根から落ちて高く積もっていた雪が徐々にとけるころ…。

雪の下から草花の「オオイヌノフグリ」が顔を出し、白い雪柳が咲く風景と春の土のにおいを思い出します。今でも「オオイヌノフグリ」を見ると春だな〜とワクワクした幼いころの気持ちになります。

